

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadträtin Dorothea Wiepcke

ANTRAG

29.05.2018

Geisterhaus verkehrssicher machen!

Die Landeshauptstadt München kommt ihrer Verkehrssicherungspflicht nach und entfernt die Gefahrenquellen rund um das „Geisterhaus“ (ehemaliger Gartenbaubetriebshof an der Herbert-Bayer-Straße) und sichert das Gelände entsprechend bis zum Abbruch des Gebäudes ab.

Begründung:

Vorbehaltlich einer Stadtratsentscheidung plant das Kommunalreferat, Immobilienservice, auf dem Grundstück Flst. 844/18 Schwabing eine Bebauung im geförderten Wohnungsbau. Die Wohnbebauung soll durch eine integrierte Kindertagesstätte und das Familienzentrum mit Kindertreff in einem Gebäude ergänzt werden.

Momentan ist das betreffende Grundstück leider nur mangelhaft abgesichert und verkommt zunehmend. Eingeworfene Scheiben, Glassplitter, kaputte Zäune, etc. liegen herum und stellen eine nicht unerhebliche Gefahr dar, da das Grundstück unmittelbar an einen Kinder- und Jugendspielplatz grenzt.

Dorothea Wiepcke
Stadträtin